
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご参加いただいた方々から 

お寄せいただいた声 

ご家庭で眠っている食料品を無駄にせず、「フードバンクふじのくに」を通じて必要として

いる人に届ける――それが「フードドライブ」です。 

皆さんの助け合いの花束を  

「せいしん」が、届けます。 

静清信用金庫 創立 100周年事業 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回食料品寄付運動 

「せいしんフードドライブ」実施結果について 

 

当金庫創立 100 周年事業の一環として、家庭等で眠っている食料

品の寄付運動「せいしんフードドライブ」を令和 3 年 5 月 6 日(木)～

5月 31日(月)の間、全店舗および本部で実施いたしました。 

期間中は、多くのお客さまからのご賛同や共感のお声をいただき、

当金庫役職員を含めて延べ 1,303 名が参加し、食料品の寄付が

971kg集まりました。 

寄付していただいた食料品は、フードバンク事業に取組む「NPO 法

人フードバンクふじのくに」様に全て寄贈いたします。寄贈された食料

品は同団体で保管・管理を行い、食料支援等に関する相談機関（行

政・社会福祉協議会等）を通じて食料支援が必要な方々に届けられる

予定です。 皆さまのご理解と温かいご支援に心より感謝いたします。 

当金庫では、引き続き「せいしんSDGs宣言」に則り、地域社会に貢

献できる活動を展開してまいりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げ

ます。 

静 清 信 用 金 庫 

理事長 佐藤徳則 

皆さまのご理解とご協力 

ありがとうございました。 

当金庫の 39 店舗の窓口およ
び本部で食料品を回収させ
ていただきました。 

回収した食料品は合計で 971㎏に 
なりました。 

回収した食料品を「フードバンクふじ
のくに」へ寄贈しました。 
（食料品の積込みの様子） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寄付したくてもわからなかったから、こういう機会があってよかったです。 

余っている食品があったので、寄付できてよかったです。 

自分の職場でも同様の運動をしており、共感します。 

フードロス問題を考えると、この運動は大変意義があり賛同します。 

食品を無駄にしたくないという想いが垣間見れて、非常に良いですね。 

良い取組みなので協力します。 期間中もう一回は協力しますね。 

取組みとしては非常に素晴らしいと思います。活動紹介等で理解者の増加が必要ですね。 

静清さんの活動に、是非協力しますね。 

フードバンクの取組みに関心があったので、参加したいです。 

この様な活動を「知る」ことができてよかったです。 

新聞を見て持ってきました。案内することで運動を理解して参加者が増えるといいですね。 

フードロスが問題になっているので意義のある運動だと思います。 

片付けで出てきた物でも利用してもらえれば良いと思います。 

こういう活動をやってみたかったので、寄付を受付してくれてうれしいです。 

家にあっても使わないので、お役に立てれば嬉しいです。 

自分でもフードロスについて考えていたところなので、喜んで協力します。 

少しですがお役に立てれば嬉しいです。 

本当に困っている人がいるから、その人達のために使ってほしいです。 

スーパー等で行っているのは見たことがあるけど、金融機関では珍しいですね。 

とてもいい取組みですね。是非協力したいと思います。 

家に余っている食品が片付き、人のためにもなるからいいですね。 

身近な信用金庫でこのような運動があると参加しやすいです。 

家で眠っていた物が役に立つなら自分もありがたいです。 

次回の時にも参加できるよう心掛けておきますね。 

今フードロスが問題となっている中で、こういう取組みをしていることは、すごく良いですね。 

賛同できる取組みだったため、協力させていただきました。 

100周年事業として素晴らしい取組みをしていますね。 

ご参加いただいた方々から  

たくさんの「共感」の声をいただきました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2 回目のお知らせです。 
11 月 1日（月）から 

開催します。 
ご協力よろしくお願いします！ 


